



Alouette & Lama



La Chronique

La Force Aérienne Portugaise envisagerait le remplacement de ses Alouette.

LISBONNE, 04-05-01. Selon certaines sources, la Force Aérienne Portugaise serait à la recherche d'un nouvel hélicoptère pouvant remplacer l'Alouette III dont 17 exemplaires équipent actuellement l'Esquadra 552 de Béja. Le marché porterait sur l'acquisition de 11 à 14 machines et le nouvel Agusta Bell AB139 serait, toujours de source officieuse, un des candidats classés comme favoris.



Les Alouette III de la Force Aérienne Portugaise pourraient bientôt s'éclipser.

(photo Pierre GILLARD).

(Pierre GILLARD).